89(はちく)第四十三号

日もありますが、日の長さも随分と早くなってき 九月になり日中は夏と変わらないような暑い 令和六年九月五日 作成 発行人 諫早ワークス

ました。秋がすぐそこまできているようです。 を崩しやすかったり疲れが出やすかったりしま 学校生活も始まり、生活のリズムの変化で体調

ご連絡ください。 お困りのことやご相談がありましたら、いつでも

す。 今回の月刊89は七月八月の特別号になりま

七月六日(土)

みんなで協力して飾るのも楽しいですね。 事を書きました。いろいろな形の飾りができました。 午後から七夕会でした。七夕飾りと短冊にお願い





して行いました。 なかなか見つからずヒントをもらうチームもあり、探 その後宝探しゲームを行いました。 し当てた時は喜びを感じていました。みんなでで協力

料理教室を行いました。

七月十三日(土)

食材と予算を伝え、あとはみんなで計算し食

調理の役割も自分たちで決めることもありま















プを作りました



裏面へ つづく

サマースクール開講しました

七月二十四日(水)~八月二十四日(土)

サマースクール2024年の活動内容をご紹介いたし

るような訓練を行いました。 卒業までに身につけたいことなどを考え将来につなが 身に着けたいマナーやルールを学び、自分は何を したいのか、何になりたいのか、今、自分に必要なこと、 ワークスでは作業体験を通して、社会人として









スイミング

ろいろな泳ぎを練習しました。スイミング後の様子は スイミングスクールのインストラクターの指導のもとい サマースクール期間中に4回行いました。 気分がリフレッシュしているように感じました。









クラフトアート

ました。 今年のクラフトアートはペンケースと小銭入れを作り

けたりオリジナルのペンケースと小銭入れができまし いろいろな道具を使用し、糸で塗ったり、ボタンをつ なじんでいくそうです。 た。作成後はたくさん手で触り使うことにより皮が









海浜体験

今回は、10人乗りのSUPをご用意していただきま 晴天で風もなく過ごしやすく泳ぎやすかったです。 今年も前浜海水浴場へ行きました。 した。とても良い体験ができたと思います。 全員ライフジャケットを着用しました。







工場見学

場所ごとで、しいたけの成長を見学することができ、 生産工程を学びました。 しいたけの工場見学へ行きました。 商品の生産への興味が養えました。

















宿泊体験

び活動しました。 する、自分のことは自分でやるなど、体験を通して学 集団生活の中でみんなと協力し、思いやりの行動を







リズム感を育み体力もつくダンスでした。



チ大会&修了式

で発表しました。 今年は将来の夢をテーマに原稿をつくりみんなの前

堂々と発表することができました。 人前に立って話すのは緊張するようですが、全員

自分の考えをみんなに伝えるいい機会となりました。















